

も り

森林とのふれあい!

グリーンフェスティバル2016



10月30日、常陸太田市と常陸太宮市にまたがる宮の郷工業団地内において、「グリーンフェスティバル2016」が開催されました。このイベントは茨城県および茨城県林業協会の共催で、県内の林業関係団体が集まり、さまざまな展示を行います。会場内では、製材会社による木工教室や鮎の塩焼きなどの屋台が開かれていたり、林業機械の試乗や製材工場見学などの珍しい体験ができたりと、大人も子供も楽しめるイベントとなりました。

一人で大丈夫？

当署のブースでは、昨年同様に丸太切りの体験のほか、アケビの蔓やマツボックリなどの森で集めた材料を使ったリース作り体験を行いました。
リース作りは道具や材料が限られているため、先着30人限定・一人につき30分という制限を設けてのご案内となりましたが、開始後2時間ですべての整理券を配り終えてしまい、急遽20個追加するという盛況ぶりでした。参加された方々は制限時間いっぱいを使って真剣にヒイラギの葉やドングリなどの飾りを選び、それぞれ素敵な作品を作っていました。



上手にタイヤが積み上がりました(*^ω^*)

丸太切りは子どもたちに人気で、「意外と大変、でも楽しい」と元気な声を聞かせてくれました。切った丸太は絵を描いてコースターにしたり、ひもを通してメダルにしたりして楽しんでいました。薄曇りで肌寒い中にもかかわらず、今年もたくさんの方に来ていただけました。今後も、このようなイベントを通じて、森林や林業をもっと身近に感じていただけるように取り組んで行きたいと思えます。

(ふじ)



できあがった作品を手にパシャリ!

